

Ese es el objeto del convenio en el que SOLCA se compromete a brindar atención médica oncológica a niños pacientes del Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde, una vez que haya sido determinado como paciente oncológico y, una vez constatado que el Instituto Oncológico Nacional "Dr. Juan Tanca Marengo", no dispone de las habitaciones respectivas para su hospitalización.

El pequeño paciente será atendido por médicos tratantes de SOLCA, quien le prescribirá las medicinas oncológicas. El mismo procedimiento se aplicará con los niños pacientes que necesiten atención de salud en la Unidad de Trasplante de Médula ósea del Instituto de SOLCA.

De acuerdo a las estadísticas, la frecuencia de cáncer en pediatría, comparado con adultos, es de un 5% a un 7% de los pacientes totales que atiende SOLCA anualmente. En el 2013 se atendieron 180 nuevos pacientes menores de edad con cáncer, 45% de leucemia; entre 15% y 20% con tumores cerebrales; y, un 15% con linfomas, lo que hace que el convenio resulte necesario y oportuno.

"Es una ocasión más para estrechar los alzos entre SOLCA y la JBG para salvar vidas, en este caso de niños. La Junta de Beneficencia de Guayaquil piensa que esta correspondiendo a la actitud de SOLCA. Vamos a recibir a los niños en el Hospital de Niños Roberto Gilbert y los médicos van a atender aquienes, momentáneamente, están hospitalizados", aseguró el Dr. Werner Moeller, director de la Solidaria Institución Guayaquileña.

La idea del convenio nació del Ing. Francisco Manfredi, Subinspector del Hospital de Niños Roberto Gilbert y se la puso en vigencia en 15 días, indicó el Dr. Tanca Campozano, Presidente de SOLCA, "se calcula que unos 10 niños podrán estar en el Hospital de Niños Roberto Gilbert y atendidos por nuestros médicos, los costos implican las medicinas más no la habitación. El beneficio es que pueden ser atendidos en plazos más cortos que en cáncer es muy importante, sobre todo en casos serios como las leucemias y casos que demandan una atención inmediata", expresó el Dr. Juan Tanca Campozano.

El convenio entró ya en vigencia y actualmente se encuentra un menor hospitalizado en el Hospital de niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia de Guayaquil con la asistencia médica oncológica de SOLCA.

